

Hazañas inmortales del Presidente Kim Il Sung para el Movimiento de los No Alineados

Gokarna Gyawali

Secretario general del Instituto del Juche de Nepal

El Presidente Kim Il Sung convocó a los países no alineados a que estuvieran de parte de los pueblos y se unieran en contra del imperialismo mundial para construir el mundo independizado. El Presidente presentó la consigna de “*¡Los pueblos del mundo que defienden la independencia, uníos!*” y publicó numerosas obras incluso “Reforcemos la lucha antiimperialista y antiyanqui” y “La gran causa revolucionaria antiimperialista de los pueblos de Asia, África y América Latina es invencible”. En sus obras indicó que todos debieran luchar juntos en contra del imperialismo mundial y convocó a todas las fuerzas revolucionarias y combativas a que se unieran por la independencia y la soberanía de sus países. La RPDC se hizo en el país miembro del Movimiento de los No Alineados en 1975, y desde entonces pudo ensanchar sus influencias.

Cuando el Presidente Kim Il Sung actuaba, se extendió el Movimiento de los No Alineados, poderosa fuerza revolucionaria antiimperialista de nuestra era.

Ahora la RPDC se encuentra en el centro de la política mundial. Esto es precisamente el resultado de la sabia dirección del Presidente Kim Il Sung, fundador de la RPDC. Por eso él se hace del gran hombre del Movimiento de los No Alineados.